
 

 

 
                 
 
 
 
 
 

 

 

 先日、前期生徒総会が実施されました。本来であれば、全校生徒がアリーナに集まって行われるものです

が、昨年度同様、今年度も感染症対策の観点から、各クラスで別々に行われました。まず４月２０日（火）に

議案書討議があり、各委員会の今年度の目標や、活動内容を共有しました。そこでクラスから出た質問や意見

は、その後の委員会で話し合いや意見交換がなされ、５月１０日（月）の専門委員会報告でクラスで回答する

という流れでした。今回で３回目となる生徒総会。昨年度は担任の先生にアドバイスを頂きながら、学級委員

を中心に進行していましたが、今回は生徒たちの力でスムーズに進められていました。また、さまざまな質問

や意見が飛び交っている様子は、「さすが２年生！」と感じた瞬間でもありました。学校をより良く、そして笑

顔が溢れる場にしていけるように、さらに南二中生の一員としての自覚をもって生活できるとよいですね。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学年だより      NO.32 

荒川区立 

南千住第二中学校    

第二学年 
令和３年５月１２日 

   

  
学校をより良く！生徒総会 

各学級の専門委員の紹介 

学級委員会 

１組…〇〇 〇〇さん・〇〇 〇〇さん 

２組…〇〇 〇〇さん・〇〇 〇〇さん 

３組…〇〇 〇さん・〇〇 〇〇〇さん 

４組…〇〇 〇さん・〇〇 〇〇さん 

図書委員会 

１組…〇〇 〇〇さん・〇〇〇 〇〇さん 

２組…〇〇 〇〇さん・〇〇 〇〇さん 

３組…〇〇 〇〇さん・〇〇 〇〇さん 

４組…〇〇 〇さん・〇〇 〇〇さん 

環境委員会 

１組…〇〇 〇〇さん・〇〇〇 〇〇さん 

２組…〇〇 〇〇〇さん・〇〇 〇〇さん 

３組…〇〇 〇〇さん・〇〇 〇〇さん 

４組…〇〇 〇〇さん・〇〇 〇〇さん 

健康委員会 

１組…〇〇 〇さん・〇〇 〇〇さん 

２組…〇〇 〇〇〇さん・〇〇 〇〇さん 

３組…〇〇 〇〇さん・〇〇 〇さん 

４組…〇〇 〇〇さん・〇〇〇 〇〇さん 

JRC 委員会 

１組…〇〇 〇〇さん・〇〇 〇〇さん 

２組…〇〇 〇〇さん・〇〇 〇〇さん 

３組…〇〇 〇〇さん・〇〇 〇さん 

４組…〇〇 〇〇さん・〇〇 〇〇さん 

放送委員会 

１組…〇〇〇 〇〇さん 

２組…〇〇 〇〇〇さん 

３組…〇〇 〇〇〇さん 

４組…〇〇 〇〇〇さん 

生徒総会の様子 
 

委員会の皆さん、 

進行ありがとう

ございました！ 



 

 

 

 


